

総務部

「ごみゼロの日」に合わせて3社合同清掃イベントを実施！

「ごみゼロの日（5月30日）」の前日にあたる5月29日（木）

に、クラボウと同じく本町エリアに本社がある「株式会社赤ちゃん本舗」、商業施設の船場センタービルを運営する「株式会社大阪市開発公社」の3社で、本町エリアの環境美化と企業間の交流を目的として合同清掃イベントを実施しました。



参加者全員で集合写真を撮影後、参加者は6つのグループに分かれて堺筋から御堂筋に向かって本町エリアの清掃を行いました。

なお、赤ちゃん本舗の味志社長、クラボウの藤田会長、西垣社長も参加。皆さんと一緒に笑顔で清掃活動に取り組む姿が印象的でした。

参加者からは「大人数で一斉に清掃すると連帯感が生まれて楽しい」「朝から活動すると気持ちが良い」「毎年続けてほしい」といった声があり、街の美化だけでなく、交流の場として有意義な時間となりました。

当日は朝8時30分にクラボウ本社前に3社の社員が続々と集合。赤ちゃん本舗から72人、大阪市開発公社から20人、クラボウグループから97人、さらに今回のイベントに賛同されたクラボウアネックスサービス内のテナント企業から5人、合計で194人の参加者が集まりました。

イベントを実施しました。



10~100プロジェクト事務局では、今後も定期的にこのようないベントを実施したいと考えています。

ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。今後もご協力とご支援をよろしくお願いします。

（コーポレート
コミュニケーション課
吉田 雅也 記）

